
この度、マツゲン箕島硬式野球部を退部し、
現役を引退することとなりました。
思えば昨年の４月、独立リーグを退団して入
社した際、非常に多くの方々から期待のお声を
いただきました。その期待にお応えすることの
できない戦績が続き、申し訳ない気持ちでいっ
ぱいです。
選手としては思うような結果が出なかった一
方で、一社員として会社に貢献しようという一
心で２年間勤めて参りました。私たちは社業を
行ってから練習、試合に臨みます。これはとて
も恵まれていることです。現役として残る選手
たちは、来季も仕事と野球の両立をしながら戦
います。私のように極端に仕事に力を入れてほ
しいと１００％は思いませんが、会社の名前を
背負ったチームだという事に、誇りと自覚、責
任を持って突き進んでほしいです。
最後になりますが、日頃より応援してくだ
さっている父兄、従業員、有田市の皆様、今季
も多大なるご声援をありがとうございました。
来季も、その先も末永くマツゲン箕島硬式野球
部をよろしくお願いいたします。


